



おたより

令和7年度
立場らびと保育園

ようやく涼しくなりましたね。

秋はすごい季節なので、たくさん
戸外で遊ぶと良いなと思っています。
今年度も後半に入り、残すところあと
6ヶ月。早いですね...

子ども1人ひとりも成長し、クラスとしても
少しずつまとまっています。

後半はクラスとしての活動もより充実して
いくので、今から楽しみです。

10月からもうどうぞよろしくお願ひいたします。

10月のよてい

1(水) らびと うんどうか!	6(月) お月見
11(土) いづみ幼稚園 うんどうか!(そらぐみ)	16(木) 内科検診
29(水) たん生日会	31(金) ハロウィン



子どもたちの ようす

今から半年前の4月。

新しい環境に慣れるまでたくさん
泣いたり、ご飯が食べられなかったりしたお子さんも
いましたね。登園時に泣いてママやパパと離されられない
お子さんもいました。

あれから半年。今では元気で保育園に来てくれる
ようになりました。お友だちや保育者と一緒にすやすらぎ、
それが何にたくましく成長しました。

1人ひとり、本当にかわいいらびと保育園の子どもたち。
今年度も残すところあと半年。子ども1人ひとりが輝けるように、
元気な元気な姿をめざせるように、これからもお子さんを見守って
いきます。

10月から半年間もどうぞよろしくお願ひいたします。

お知らせ

- 涼しくなってきたら、長そで(うすで)の準備をお願いいたします。
- 戸外活動が始まるので、くつのサイズ確認をお願いいたします。

えみ先生のひとこと

4月より入社した籠谷です。
めずらしい読み方で「モモイロ」と読みます。
好きなものはケーブルと折紙、
特に花くす玉作りが大好きです。
冬の間はずっとくす玉作りをしています。
動画を見ながら少しだけページを
つづつ作り完成させる...そんな
ふたりした時間を大切に過ごしています。

9月1日 防災訓練を実施しました!

大きな地震の後に停電という想定で訓練を実施しました。
当日は最高気温36℃と暑い日でした。エアコンや扇風機が使
用できず状況に応じて30分程度「暑い」と感じるようになり、
室温・湿度も少しずつ上昇していました。実際に災害
が発生したら、このような状況が長く続く恐れがあります。
様々なことを想定して備えることの大切さを改めて
感じました。当日はご協力ありがとうございました。